
平成２３年度 入札監視委員会議事概要

航空自衛隊北部航空方面隊

開 催 日 及 び 場 所 平成２３年９月８日（木） 北海道防衛局４Ｆ会議室

委 員 阿座上委員長（地域経済研究所理事長）
神谷委員（北海道教育委員会委員長）
菊地委員（大学教授）
木下委員（公認会計士）
齋藤委員（弁護士）

契約実施機関が締結する契約に関する審議
契約実施機関：航空自衛隊（北海道地区８機関）

審 議 対 象 期 間 平成２２年４月１日 ～ 平成２３年３月３１日

審 議 対 象 件 数 ４,７６８件

１．入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経緯等について）

抽 出 件 数 ４件 （審議概要）
・空自担当者から契約状況の説明

一 般 競 争 １件 ・対象案件より抽出された４件の
概要について空自担当者が説明、

指 名 競 争 ０件 委員会による審議

随 意 契 約 ３件

意 見 ・ 質 問 回 答

○委員からの 【審議案件】
意見・質問

「一般競争」
○それに対する ①物品保管委託（千歳基地）

回答等
・１社応札か。 ・入札に参加を希望する業者がも

う１社あったが、羽田空港の国際
化対応のため、今回は参加が困難
との理由により１社応札となっ
た。

・保管について、何か難しいこ ・銀食器等湿度に弱い物もあるた
とがあるのか。 め、品質管理を含め依頼してい

る。

・このような保管をできる業者 ・羽田空港で保管場所を確保でき
は何社か。 る業者は２社のみである。羽田空

港の国際化対応のため、今回は参
加しなかったが、来年度は積極的
に参加したいとの意向があり、２
社による競争入札になると思われ
る。



「随意契約」
②ユニットハウス借上

（千歳基地）

・前年度と同じ賃貸借料か。 ・同じである。

・前年度から継続されているユ ・そうである。
ニットハウス借上の随意契約で
あるのか。

「随意契約」
③携帯電話借上（千歳基地）

・過去にも、このような契約は ・今回が、初めてである。
あったか。

・調べた結果、ドコモだけが対 ・東北で機動展開して行う演習で
応できるということか。 使用するため、電波の状況等を調

査した結果、１社のみであった。

「随意契約」
④レギュラーガソリン１０００
０LI以下２点（千歳基地）

・相場的にはどうだったか。 ・調査したところ、前週から４．
６円、２月末より９．１円アップ
しており、相場より安くなってい
る。

・予算は流れてきたのか。 ・緊急に予算示達を受け、契約を
実施したものである。

委員会による意 特になし。
見の具申又は勧
告の内容


